
Популярной теме работы 
КП УЖ КХ уделяется немало 
и внимания местных средств 
массовой инф ормации, и ра
бочего времени для обсужде
ния на разных совещ аниях и 
заседаниях. Выступления ру
ководителей в основном по
свящ ались неплатежам за 
п о треб л енн ы е  ко м м ун а л ь 
ные услуги. Но рядовых ж и
телей Славутича беспокоят и 
другие важные проблемы  го
родского хозяйства. С этими 
вопросам и ко мне, как из
бранному депутату, уже от
работавш ему одно обращ е
ние, обратилась наиболее  
активная часть жителей изби
рательного  округа № 23 (к 
слову говоря, никто из подпи
савш их докум ент не имеет 
за д о л ж е н н о сти  по опл ате  
ком м унальны х услуг). Вы 
полняя волю своих избирате
лей , я оф иц и ал ьно  вы нес 
обращ ение на рассмотрение 
VII сессии городского совета, 
предупредив об этом дирек
тора УЖ КХ и предваритель
но обсуд ив  обращ ени е  на 
заседании “своей” комиссии.

Н а зо ве м  вещ и  с во и м и  
именами. Ж илищ ное комму
нальное хозяйство Славути
ча серьезно  болеет, и мы 
давно наблю даем сим пто
мы. Коллектив коммунальщи
ков лихорад ит, потом у что 
работа без денег —  это не
нормально. Деньги им не по
ступаю т: бю джетны м пред 

приятиям планируется минимум 
оплаты, а жители не платят, по
тому что не привы кли (или не 
верят коммунальщ икам, или их 
плохо заставляю т платить, или 
просто нечем). И это тоже ненор
мально. Качество коммунальных 
услуг не растет, а отключения 
с та н о в я тс я  норм ой . П опы тки 
ди ректора  УЖ КХ повлиять на 
уровень оплаты  публичны ми 
вы ступ л е н и я м и  уве л и чи в а ю т 
число недоброжелателей и по
тенциальны х неплательщ иков. 
Чиновники коммунального пред
приятия ошибаются в расчетах 
потребления услуг не в пользу 
ж ител ей , и это, естественно , 
тоже вызывает негативную реак
цию населения.

Можно бесконечно долго ругать 
(или хвалить) Владимира Печерс
кого, но я думаю, что он уже не в 
состоянии повлиять на ситуацию. 
Поездки Владимира Удовиченко в 
Киев обычно дают кратковремен
ный эффект неотложной медицин
ской помощи, но работа в состоя
нии аврала —  это не совсем нор
мально. И вообще, иногда склады
вается впечатление, что директо
ром УЖКХ работает мэр.

Пока болезнь не назовеш ь 
своим именем, ее нельзя вы ле
чить. Имя этой болезни —  кри
зис. Я полагаю, что следую щ ей 
стадией кризиса в ком муналь
ном  х о з я й с т в е  м о ж е т  с та ть  
объявление чрезвычайного по 
ложения. Причин множество, в 
основном внешних, связанных с 
тем переходны м  период ом , в

который нам с вами приходит
ся жить. Это и качество соору
женных на скорую руку комму
никаций города, и новый ф ор
м ул ьны й  р а с ч е т  б ю д ж е та  
Славутича, и устаревш ее ж и 
лищное законодательство, и 
общая экономическая ситуа
ция в Украине.

Но имеются причины, нахо
дящиеся внутри города и внут
ри нас с вами. Те факторы, на 
которые мы в состоянии по
влиять. Я уверен, что именно 
необходимостью активно вме
шаться в эти причины и воз
росшим самосознанием людей 
вызвано появление обращ е
ния жителей моего округа.

По итогам обсуждения об
ращ ения  наш ей ком исси ей  
были вынесены на голосова
ние следующие предложения:

1. Признать, что городское 
коммунальное хозяйство Сла
вутича находится в кризисном 
состоянии и без кардинально
го реф ормирования имею щ и
еся проблемы решены не бу
дут. Р ео р га н и за ц и я  У Ж КХ , 
кадровы й конкурс, силовы е 
отключения, работа руководи
телей с подчиненными и дру
гие методы —  это всего лишь 
ча сть  о б щ е го р о д с ко й  п р о 
граммы по выходу жилищ но- 
коммунального хозяйства из 
кризиса. Программы, которую 
необходимо подготовить со
вместными силами и рассмот
реть на следующ ей сессии.

(Окончание на стр. 2)



Коммунальное 
хозяйство — 
кто виноват 

и что делать?
(Начало на стр. 1) 

Руководители социально 
“значимых” предприятий дол
жны поставить свои подписи 
под этим документом и регу
лярно отчитываться по нему. 
Это будет хоть какая-то мера 
моральной ответственности, 
потому что сейчас нет ника
кой. А  уговоры мэра уже не 
сильно помогают.

2. П ровести  аудит ф и 
нансово-хозяйственной д е 
ятельности КП УЖ КХ, кото
ры й позволил бы оценить 
эф ф ективность управления 
хозяйством. Ведь компетен
тная аудиторская проверка 
—  это не злобны й контроль 
(пр о ве р о к у П ечерского  и 
так хватает), а возможность 
пол учить  п р о ф е сси о н а л ь 
ные реком ендации ло важ 
нейш им направлениям  ре
организации (например: из
менение формы и структу
ры предприятия, оптим иза
ц и я  н а л о го о б л о ж е н и я  и 
пр.). Конечно, это недеш е
вое удовольствие, но про
м едление д орож е обойдет
ся. А  вопрос о служебном  
соответствии либо несоот
ветствии  директора  УЖ КХ 
нужно обсуждать уже по ре
зультатам  аудита.

3. О б ъ яви ть  откры ты й 
кадровы й конкурс на д о л ж 
ность директора предприя
тия. Этому человеку пред
стоит слож ная и н еб л аго 
дарная работа по реоргани
зации наш его коммунально
го хозяйства. И иного вы хо
да  нет, если мы хотим вы
ж ить. Эта задача не из про 
стых, но я верю, что люди, 
потенциально  готовы е на
чать эту работу, в Славути- 
че есть. Но для начала не 
обходим о откры ть им д о р о 
гу, объявить о вакансии. А 
там пусть конкурсная комис
сия определяет, способен 
л и  п р е т е н д е н т  п о т я н у т ь  
этот тяжелы й воз. Д ейству
ю щ ий д и ректор  УЖ КХ  м о
ж ет участвовать в этом кон
курсе абсолютно на равных. 
Имеются в Славутиче и спе
циалисты , способны е про
ф е с с и о н а л ь н о  п р о в е с т и  
Конкурсны й о тб о р  на эту 
должность.

' В ы п о л н я я  тр е б о в а н и е  
избирателей, я привожу ре
зультаты поим енного голо
сования по представленно
му проекту реш ения.

За предлож ения наш ей 
ком иссии —  Киселев А.А., 
Голота С.Н., Лю бивая Л.Н., 
Ярмолюк В.А.

Против —  Ж емчужников 
А.М., Задерей В.И., Литви- 
нецА.Н ., Мацибура В.П., Ми- 
назов А.А., Острянин Ю.А., 
Павлова Н.И., Ш екстело С.Б.

О с т а л ь н ы е  д е п у т а т ы  
воздержались.

В л а д и м и р  П е тр о в и ч  
Удовиченко противопоста 
вил более "м ягкий” вариант 
(его вы могли прочитать в 
ном ере газеты  “Теледень- 
Славутич” от 24 октября), на 
мой взгляд, являю щ ийся по
пы тко й  о то д в и н у ть  н е и з 
бежное. Больш инством д е 
путатских  го л о со в  прин ят 
именно он, и это —  м атери
ал для размы ш ления. К со
ж а л е н и ю , всем  у го д и ть  в 
этой ситуации нельзя.

А  за п р о м е д л е н и е  все 
р а вн о  п р и д е тс я  пл а ти ть . 
Позже. Но дороже.

Андрей КИСЕЛЕВ, 
депутат С лавутичского  

горсовета, председатель  
постоянной  

депутатской комиссии  
по вопросам реализации  

Закона Украины  по 
местному самоуправ

лению , законности, 
правопорядка, 

регламента и депутатской  
этики


